

Gemeinde Mainhausen, Montag, 20. September 2021

LANGJÄHRIGE MITARBEITERIN VERABSCHIEDET SICH IN DEN RUHESTAND

Mit Silvia Triefenbach verabschiedete sich die Gemeinde Mainhausen von einer langjährigen Mitarbeiterin und dem guten Geist des Gewerbeamtes.

Ihre Einstellung im August 1992 für den Bereich Einwohnermeldeamt war zunächst befristet.



Im November 1993 wurde sie dann vollständig in den Dienst der Gemeinde übernommen. Ab Juli 2014 war sie fachbereichsübergreifend für das Gewerbeamt, das Fundamt, die Ausstellung von Fischereischeinen, die Plakatierungsanträge und die Ausstellung der Parkausweise zuständig.

Bürgermeister Frank Simon, die stellvertretende Personalratsvorsitzende Natalie Mäder und alle anwesenden Kolleginnen und Kollegen der Gemeinde Mainhausen würdigten im Rahmen der Mitarbeiterversammlung ihre Tätigkeit und entließen sie mit den Besten Wünschen für die Zukunft in den wohlverdienten Ruhestand.